

5. Kantonaler Helptag in Zernez

Am 6. Juni 2015 fand der Helptag in Zernez statt. Von unserer Help-Gruppe Falknis, sind neun Kinder mitgekommen. Wir trafen uns um 07.45 Uhr auf dem Dennerparkplatz in Landquart und um 08.00 Uhr fuhren wir endlich los. Mit uns im Car waren auch die Helpis aus Sils i.D., Tschierschen und Chur. Um 09.45 Uhr sind wir gespannt in Zernez angekommen und um 10.00 Uhr startete der Helptag. Zuerst haben wir einen Postenlauf gemacht. Dort mussten wir den Ellbogen und das Knie verbinden, Schienen machen an Armen und Beinen, bei einem Autounfall den Automotor abstellen, mit dem Feuerwehrschauch Becher abspritzen u.v.m. Das fand ich interessant und ich habe viel gelernt. Danach haben wir Mittag gegessen. Es gab Würste mit Salat und zum Dessert Kuchen. Es war fein. Am Nachmittag waren die Feuerwehr, die Polizei und der Krankenwagen anwesend. Bei der Feuerwehr durften wir Wasser spritzen und Atemschutzmasken anziehen. Im Krankenwagen haben sie uns viel erzählt und gezeigt. Bei der Polizei hat der Polizist geschossen. Auch diese Sachen fand ich spannend. Danach haben wir ein Glace bekommen. Später haben wir ein Spiel gespielt, bei dem ein Mann den Helpleitern Fragen gestellt hat und wenn die Frage falsch war, durften wir die Helpleiter mit dem Feuerwehrschauch abspritzen. Wir haben auch Gruppenfotos von allen Teilnehmern gemacht. Als wir in den Car einstiegen, bekamen wir noch ein Geschenk. Das Geschenk war eine rote Uhr und hinten auf der Uhr war auf dem silbrigen Untergrund schwarz HELP-Tag 2015 geschrieben. Die Uhr war toll und schön. Eigentlich sollten wir um 16.15 Uhr nach Hause fahren, aber wir hatten Verspätung. Um etwa 18.15 Uhr kamen wir wieder müde, aber glücklich in Landquart an. Es war ein tolles Erlebnis!

Von Nina Meli

